

Ressort: Entertainment

Dustin Hoffman denkt nur noch den halben Tag lang an Sex

Los Angeles, 08.01.2013, 13:50 Uhr

GDN - Hollywood-Star Dustin Hoffman kann seinem fortgeschrittenen Alter viel Gutes abgewinnen. "Ich zum Beispiel bin ruhiger geworden, ich denke jetzt nur noch den halben Tag lang an Sex und nicht mehr den ganzen", sagte der 75-Jährige dem Magazin "Brigitte Woman". "Und ich werde gelassener im Umgang mit meiner Frau, mit der ich ja auch schon seit 32 Jahren verheiratet bin."

Bei aller Gelassenheit - für die Zukunft hat Hoffman beachtliche Ambitionen: "Mein großer Ehrgeiz ist es, so lange zu leben, bis ich mich selbst verstanden habe."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5421/dustin-hoffman-denkt-nur-noch-den-halben-tag-lang-an-sex.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619